小海高等学校生活指導係発行

## 新チームになる機会に班室清掃と管理の徹底を

カギの管理はできていますか?(入口付近に隠すのは最も危険です)

かつて、様々な学校の班室荒らしを繰り返していた男が、ある学校で見つかり、逮捕されたことがありました。盗んだ物の中には、何と小海高校の班室から持ち出した女子の制服が含まれていたのでした。犯人の話を聞くまで、学校ではこのような事実を把握できていませんでした。

先月も班室盗難が発生したばかりです。管理の見直しを確実に行い、再発防止に努めてください。

班室使用にけじめをつけることも大切です

上級生の荷物が新チームになってからも残されていてトラブルになったことも ありました。愛着のある班室ですが、けじめはつけておきましょう。

## 今週はサンダル注文があります

先週、夏服販売が終わり、今週から衣替えとなりました。正しい 着用はできたいるでしょうか。梅雨の時期が終わるまでは、寒い日が あります。ポロシャツだけで登校してしまうと寒くて体調を崩すこと があります。しばらくの間は、天気予報を参考にして服装を考える必



要がります。朝寒いときは、制服を着用し、暑くなった時用にポロシャツを持参する のがよいでしょう。

2,3年生はサンダルを使用していますが、1年生はこれから注文を取るところです。 もうしばらく今の上履きを使用することになります。少し暑くなってきていますが、 かかとを、踏んで履くことがないように気をつけてください。

腰パン・シャツだし・かかと踏み・・・ルーズな人が関わる傾向にあります。

## 知っておこう道路交通法の改正点(6月1日施行)

自転車について

13歳未満の子どもと70歳以上の高齢者の歩道通行を可能にした。

自動車について

後部座席のシートベルトの着用を義務化した

詳細は交通講話(7/7)の中で